



L'Hebdo Journal, 30 novembre 2011/- Un nouvel outil sera disponible prochainement pour aider les personnes âgées à choisir la résidence pour aînés qui lui convient le mieux.

Le Programme Qualité Logi-être consiste en un programme d'appréciation de la qualité de vie des résidences privées pour aînés.

Il permet de mesurer la satisfaction des résidents et de classer et différencier des résidences basées sur une analyse de qualité.

Chaque résidence sera évaluée sur l'identité, l'intimité, la sécurité, le confort et la participation.

Au terme de la démarche d'appréciation, l'exploitant dont la résidence rencontre les exigences du programme se verra attribuer une Reconnaissance Qualité Logi-être allant d'un à cinq sceaux de qualification. Ces sceaux pourront ensuite être affichés sur la résidence.

Dès la fin de l'année 2012, la FADOQ Mauricie publiera un bottin qui présentera les reconnaissances de qualité qu'auront obtenues les résidences participantes du territoire, ce qui permettra aux familles et aux professionnels de mieux connaître la réalité des services que chaque résidence propose.

Le bottin sera accessible en temps et lieu sur le site internet du programme au www.logi-etre.com ainsi qu'au bureau régional de la FADOQ.

Lien à l'article original : <http://www.lhebdojournal.com/Actualit%C3%A9s/Actualit%C3%A9s%20r%C3%A9gionales/2011-11-30/article-2820923/Aines-mieux-choisir-sa-residence/1>

{comments on}